



Proletarier aller Länder, vereinigt euch!

Neuer Weg

Organ des Zentralkomitees der SED für Fragen des Parteilebens



Die SED kämpft um Frieden, Entspannung und Abrüstung

Von **Egon Winkelmann**, Mitglied der ZRK und
Leiter der Abteilung Internationale Verbindungen des ZK der SED

Dank der konsequenten Friedenspolitik der Sowjetunion und der anderen Länder der sozialistischen Gemeinschaft leben die Völker Europas seit nunmehr über dreißig Jahren in Frieden und Sicherheit. Die DDR hat zur Erhaltung dieser längsten Friedensperiode in der europäischen Geschichte einen großen und bleibenden Beitrag geleistet. Auf der 10. Tagung stellte der Generalsekretär des ZK der SED, Erich Honecker, fest:

„Im 30. Jahr des Bestehens der Deutschen Demokratischen Republik tritt immer deutlicher hervor, daß ihre Gründung in der Tat einen Wendepunkt in der Geschichte des deutschen Volkes, in der Geschichte Europas markiert. Die Schlußfolgerungen, die seither, insbesondere auf dem VIII. Parteitag, für die Innen- und Außenpolitik gezogen

